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★第８回 環境整備・PTA・コミスク部会を開催しました。
日 時 令和６年２月1５日（木） 午後7時から
場 所 明智コミュニティセンター ３階講堂 参加者２０名

（協議）
〇課題11「スクールバスの運行に関すること」について
・基本的な運行計画方針（案）と運行ルート及びバス停（案）の協議
事務局からバスルートの専門的調査を基にしたスクールバスの運行計画方針と運行ルート及
びバス停の案を提示し、地域ごとに分かれてグループワークを行いました。

≪提案の概要≫
・14のルートを設定（令和8年度開校時）
（大型バス2台、中型バス1台、マイクロバス6台、ワゴン5台）
・一番時間のかかる通学時間は片道43分
・早いルートの通学時間は片道18分
・全14ルートの通学時間の平均は片道28分
・バス停は路線バス・自主運行バスのバス停を利用し、
自宅から600ｍ以内に設置

≪主な意見≫
・バスルートはそのままで、バス停はルート内で変更できるようにしたい。
・細かく停まると時間がかかるため、家から６００ｍ以内というのを見直したらどうか。
・大型バスや中型バスを小さくして、狭い道でも安全に通行できるようにしてほしい。
・保護者へ実際に乗るバス停の希望を取ってほしい。また、１年目はこまめにバス停やルートの
見直しをしてほしい。
・バスの現在地や運行状況が分かるようなアプリや、車内のWi-Fi環境を整備してほしい。
・他の地域の子と乗り合わせをする子がいるため、事前に顔合わせができるといい。
・場所によっては危険なバス停や家からかなり遠いバス停もあるため、見直しをしてほしい。

（報告）
・課題13「部活動に関すること」について
１月末に恵那南地区の小・中学生へアンケートを行い、集計結果の速報を報告しました。
小学生４～６年生 ・・・ 中学生になったら部活動に入りたい ： 86％
中学生１～３年生 ・・・ 現在所属の部活動に満足している ： 74%

（次回の会議）
今回いただいた意見を整理し、取りまとめたスクールバスの運行計画（案）により、
改めて協議します。また、部活動に関するアンケートの集計結果を基に、部活動の
提案について協議します。


